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市 Ｐ 連 だ よ り 市 Ｐ 連 だ よ り
　

令
和
４
年
度 

甲
府
市
小
中
学
校
Ｐ
Ｔ
Ａ
連
合

会
の
会
長
を
務
め
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
お
り
ま

す
小
松
秀
夫
で
す
。

　

今
年
度
の
ス
ロ
ー
ガ
ン
は
、温
故
創
新
〜
古
き

に
ま
な
び
、新
し
き（
未
来
）を
つ
く
る
〜
で
す
。

ま
だ
ま
だ
先
の
見
え
な
い
世
の
中
で
は
あ
り
ま

す
が
、そ
ん
な
中
で
も
子
供
た
ち
は
日
々
成
長
を

し
て
い
ま
す
。今
ま
で
の
考
え
方
や
様
式
に
と
ら

わ
れ
ず
、自
ら
の
力
で
新
し
い
道
を
切
り
拓
い
て

行
く
力
を
育
む
事
が
大
切
だ
と
考
え
ま
す
。こ
の

先
の
輝
け
る
未
来
に
向
か
っ
て
み
ん
な
で
手
を

携
え
て
歩
ん
で
ま
い
り
ま
し
ょ
う
。

　

市
P
連
は
様
々
な
方
の
ご
協
力
の
お
陰
で
成

り
立
っ
て
い
ま
す
。本
当
に
い
つ
も
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
す
。こ
れ
か
ら
も
子
供
た
ち
、単
位
Ｐ

Ｔ
Ａ
に
寄
り
添
っ
た
活
動
を
展
開
し
て
い
き
た

い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

一
年
間
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

ご
あ
い
さ
つ

小
　
松
　
秀
　
夫

会
　
長

（
北 

中
）

甲
府
市
小
中
学
校
P
T
A
連
合
会

市P連だより第90号を無事発行することができました。
発行にあたり、多くの皆様にご協力をいただき厚く御礼
申し上げます。
次号も有意義な情報を発信できるよう努めてまいります。

第90号 2022年9月13日 2022年9月13日 （4）第90号（1）
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第54回日本ＰＴＡ関東ブロック研究大会山梨大会開催 令和４年10月15日㈯・16日㈰

　第54回日本ＰＴＡ関東ブロック研究大会山梨大会を、関東甲信越静16県・政令市から参加者が集い、10月15日
㈯・16日㈰に山梨県にて開催いたします。
　甲府市小中学校ＰＴＡ連合会・山梨県ＰＴＡ協議会では、令和２年度より準備を進めてきました。15日㈯に
は分科会を県内7会場で、16日(日)には全体会を理学博士の大村智先生を講師にお招きし、河口湖ステラシア
ターにて開催いたします。
　市Ｐ連は第３分科会・家庭教育を担当し、実践事例発表（県内１校・県外２校）と基調講演を行います。県内の
実践事例発表校の山城小学校ＰＴＡからは「マリ共和国へのお米の寄贈活動を通して、地域・学校・家庭で学
んだこと」と題し、発表をしていただき、講演会では、シンガーソングライターの神部冬馬さんを講師にお迎
えして、「歌は世代を超えた共通言語　～歌い継ぎたい想い～ 」と題し、歌を交え、ご講演をいただきます。
　県内外からの参加者の皆様と一緒に、これからの未来を担う子供たちが、自分らしさを大切にし、夢や希望
を抱き未来をたくましく切り拓いていけるように、家庭・学校・地域で、私たちが大人として、親として、どの
ように子供たちと接していったらいいのか、また、見守っていったらいいのか。音楽（歌）を通して、共に考え
たいと思います。　
　各単位ＰＴＡからのご参加をよろしくお願いいたします。 第54回日本ＰＴＡ関東ブロック研究大会山梨大会　

第３分科会実行委員会委員長　　向　山　祐　司

アルコールオートディスペンサー
追加寄附について

－ 樋口雄一甲府市長を表敬訪問 －甲府市の教育行政について意見交換

市P連では、令和3年度、新型コロナウイルス感染症感染予
防対策として、アルコールオートディスペンサーを市P連加
盟の38校に寄附させていただきました。
今年度も、4月21日開催の第5回常任理事会において、令
和4年度に学級数が増加し､ディスペンサーの追加を希望す
る学校に寄附することが承認され、6月1日・2日に配送を
済ませました。
引き続き子供の安
全、安心の為に使
用していただきた
いと思います。

＊第54回
　日本ＰＴＡ関東ブロック研究大会山梨大会
　分科会：10月15日（土）　県内各会場
　全体会：10月16日（日）　河口湖ステラシアター

＊市Ｐ連広報紙コンクール　11月
＊企画調査委員会
　　アンケート調査　10月予定
　　今年度の土曜学習の開催は検討中です。

＊母親委員会　委員会（10月・2月開催予定）
＊教育研修部　部会（９月・３月開催予定）
＊情報活動部　部会（２月・３月開催予定）

今
後
の
予
定

事務局長

服部　順子
西中

情報活動部一同

６月３０日(木)、市Ｐ連正副会長９名、事務局長、事務局次長、顧問の11名で、樋口雄一甲府市長を表敬訪問しました。

当日は數野教育長、飯田教育部長、田村教育総室長、平岡総務課長が同席されました。

樋口市長からは、令和３年度の全小中学校全学級数分、令和４年度の学級数増加分のアルコールオートディスペンサー寄

附に対してのお礼や、現在のコロナ感染は若い年齢層やその家族の比率が高いので、可能な方はワクチン接種をして、安

全、安心な生活が送れるようにしていきたい、とお話がありました。
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詳しい事業報告はホームページをご覧下さい。 http://www.ptakofu.org

年間事業計画を協議。

給食学習会を開催。

子供に関する学習会を開催。

　

情
報
活
動
部
で
は
７
月
９
日
㈯
に
正
副
部
長

会
議
を
開
き
、第
１
回
情
報
活
動
部
部
会
の
次
第

や
第
90
号
市
P
連
だ
よ
り
の
記
事
の
内
容
に
つ

い
て
打
合
せ
を
行
い
ま
し
た
。

　

そ
の
後
、新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
県
内
感
染

者
数
の
増
加
に
伴
い
部
会
が
延
期
と
な
り
ま
し

た
が
、役
員
の
皆
様
と
オ
ン
ラ
イ
ン
上
に
て
原
稿

依
頼
な
ど
具
体
的
な
話
し
合
い
を
進
め
さ
せ
て

い
た
だ
き
な
が
ら
、広
報
紙
作
り
に
取
り
掛
か
っ

て
ま
い
り
ま
し
た
。

　

ま
た
、次
号
の
作
成
も
皆
さ
ん
と
手
を
取
り

合
っ
て
作
り
上
げ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

オンラインで紙面づくり。

甲運
小学校

単P 「うちの学校」＆「自慢のPTA活動」どの学校・PTAも様々な特色ある取り組みをしています。
今回は８つの学校・PTAの活動を紹介します。

甲府の東の端に位置する甲運小学校は、今年度創立150周年を迎えます。学校はブ
ドウ畑に囲まれ、校章にはブドウの葉と房が記されています。子どもたちや放課後児
童クラブも「ぶどっこ」の愛称で呼ばれています。
PTA組織は、学年部と二つの専門部（教育研修部･情報活動部）で構成しています。学校を取り
巻く現状にあわせ組織や活動内容等の見直しを行いながら、充実した活動を目指しています。
コロナ禍のためなかなか活動を進めることが難しい状況ですが、
8月にはPTA奉仕作業・9月には学校保健委員会・10月には運
動会への協力，給食試食会・２学期末にはPTA新聞
「こううん」の発行等を予定しています。
「ぶどっこ」たちのしなやかで豊かな成長を願い、
実り多い活動を進めていきたいと思っています。

貢川
小学校

新田
小学校

本校は全校児童88名の小さな学校です。子供たちは保護者・地域に愛され、毎朝多
くの保護者やボランティアの方々に見守られて、安全に、元気に登校してきます。
新田小ＰＴＡでは、子供たちの笑顔のために様々な活動を行っています。
保護者と職員による夏休み明けのＰＴＡ愛校奉仕作業を始めとして、「情報活動部」では、ＰＴＡ新
聞『すくらむ』の編集に取り組むことで、学校内外の子供たちやＰＴＡの活動を皆様に広く紹介
し、「教育研修部」では、毎日の登校時における保護者の旗振り活動や、夏休み中の地域巡回パト
ロール等を行っています。
今後も地域・保護者・学校
が一体となって、子供たちの
サポートを行っていきたいと
思います。

池田
小学校

本校のPTA組織は「学年部会」と「専門部会（研修部・情報活動部・教育振興部）」で
構成され活動を進めています。
『あいさつ活動』や『PTA新聞の発行』等の活動を行っています。『あいさつ活動』は
本校のPTAだけでなく、地域の組織（校友会）や甲府西中学校とも連携し年3回学校
の校門・昇降口で行っています。また、独立した組織として、『家庭教育学級（フレンズ）』も組織さ
れています。文化教室の開催や地区の文化祭への協力を通して、保護者同士のつながりを広げ
ながら活動しています。
ここ3年はコロナの影響で
活動の縮小を余儀なくされ
ていますが、「すもう大会」や
「ふれあい祭り」等これまで
伝統的に行われていた活動の復帰が望まれます。

里垣
小学校

羽黒
小学校

羽黒小学校ＰＴＡは、本部役員会・学年部会の他、専門部として、研修部・情報活動部・
校外指導部・地域安全活動部の４つの部会によって活動が行われています。
また、本校は、昭和47年に創立され、9月13日に創立50周年を迎えます。感染症拡
大防止の観点から、今回は記念式典は行わず、「創立50周年記念誌の発行」・「ドローンによる
航空写真の撮影」・「記念品の作成と配付」を行うことになっています。
コロナ禍により、ここ数年は本来開催されるはずの活動が制限されたり、中止となったり、十分
な活動ができませんでした
が、これからも、子供たち
のよりよい学校生活のた
めに、学校や地域と連携し
ながらＰＴＡ活動を行って
いきたいと思います。

富竹
中学校

学校創立３７年目を迎え、本校ＰＴＡは「学校と保護者の連携を大切にした活動」をも
とに執行部、学年部会、３つの専門部会で構成されています。
本年度の活動は、教育振興部による「朝の立番指導・ＰＴＡ講演会」の実施、情報活動
部によるＰＴＡ新聞「富竹だより」の発行（予定）です。
特に講演会では、保護者によるアンケートから見えた本校の課題を取り上げ「スマホ・ゲーム・
ネット依存症講演会」をリモートで開催。後日家庭でタブレットによるビデオ動画視聴が可能な取
組を行い「親子で考える」機会
を設定しました。
今後も、生徒の現状をきちんと把
握し、地域とＰＴＡ、学校が連携を
とりながら充実した取組を目指し
ていきたいと考えています。

附属
中学校

附属中学校ＰＴＡは、教養委員会、生活委員会、保健委員会、広報委員会の４つの委員
会で構成され、様々なＰＴＡ活動が行われています。
教養委員会では、保護者のニーズに沿った内容の講演会や講習会を行っています。
保健委員会では、雑草が伸びてしまった校庭の除草作業を企画し、保護者の力をお
借りして運動しやすい環境に整えています。広報委員会では、年２回の広報誌を作成し、学校で
の生徒の様子を紹介しています。生活委員会では、附属中オリジナルグッズの販売を行い、教育
活動の手助けをしています。
コロナ禍の影響で毎年行われている活動が
中止になったり、活動内容の変更や工夫を
したりしての実施が続いています。
そのような中でもより良いＰＴＡ活動に取り
組むことで、生徒の学びを支えられるように
したいと思います。

　

７
月
９
日
㈯
、甲
府
市
総
合
市
民
会
館
に
於
い
て
、甲

府
市
教
育
委
員
会
学
事
課
よ
り
講
師
を
お
招
き
し
、「
中

学
校
給
食
に
つ
い
て
」の
学
習
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

母
親
委
員
会
か
ら
は
25
名
の
役
員
が
参
加
し
ま
し
た
。

　

学
校
給
食
が
、色
々
な
人
達
に
考
え
て
い
た
だ
き
、支

え
ら
れ
て
作
ら
れ
て
い
る
事
を
感
じ
ま
し
た
。食
育
は
と

て
も
大
切
な
事
だ
と
い
う
こ
と
を
改
め
て
実
感
し
ま
し

た
。貴
重
な
お
話
を
聞
く
こ
と
が
出
来
、と
て
も
勉
強
に

な
り
ま
し
た
。

　

学
習
会
の
後
、要
望
書
に
つ
い
て
意
見
交
換
を
行
い
ま

し
た
。コ
ロ
ナ
禍
に
よ
り
、給
食
の
際
の
黙
食
で
は
子
供

た
ち
が
か
わ
い
そ
う
な
の
で
、何
か
工
夫
は
出
来
な
い
も

の
か
等
の
意
見
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

　

教
育
研
修
部
で
は
、ス
ロ
ー
ガ
ン
を
基
本
と

し
、第
1
回
部
会
で
は
、県
立
大
学
の
坂
本
先

生
を
講
師
に
お
招
き
し
、「
子
供
と
の
接
し
方
」

や「
子
供
の
成
長
」に
つ
い
て
の
学
習
会
を
行

い
ま
し
た
。

　

講
師
の
方
に
は
と
て
も
わ
か
り
や
す
く
楽

し
い
講
習
を
し
て
頂
き
、保
護
者
の
皆
様
も
日

頃
抱
え
て
い
る
悩
み
な
ど
を
相
談
で
き
る
場

を
提
供
す
る
事
が
出
来
ま
し
た
。

今
後
の
活
動
に
つ
い
て
も
、コ
ロ
ナ
禍
で
自
由

に
行
動
出
来
な
い
中
で
少
し
で
も
人
と
の
関

わ
り
を
持
て
る
場
の
提
供
と
、保
護
者
の
皆
様

の
気
持
ち
に
寄
り
添
え
る
活
動
内
容
を
考
え

て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

貢川小学校ＰＴＡは、本会及び３つの専門部会に分かれ、コロナ禍においても、それぞ
れ主体的な取組を行っています。
教育振興部では、児童の安全確保のため旗振り交通当番表を作成し各家庭への配
布を行っています。
研修部では、山梨県教育庁より講師をお招きし、部員のみに参加を制限しながら、家庭教育に関
わる講演会（「今こそ考えよう！スマホやゲーム機の使い方」）を実施しました。
情報活動部も３学期のＰＴＡ新聞「みつぎ」の発行に向けて、
様々な準備を整えています。
今後も本会を中心として保護者・教職員・地域の皆様が連
携し、多くの方が気軽に参加するＰＴＡ活動を通して、子供
の健全な育成と教育環境の充実をめざしていきます。

企画調査委員会 （委員長：奥山 比以呂）

母親委員会 （委員長：吉田 佳代子）

教育研修部 （部長：小林 久美子）

情報活動部 （部長：依田 大史）

里垣小学校ＰＴＡは、「執行部」「専門部会（教育研修部・情報活動部・生活安全部）」
「学年部会」から構成されています。
執行部が進める活動は「ＰＴＡ総会」「ＰＴＡ奉仕作業」です。本校ＰＴＡの中枢です。
教育研修部が進める活動は「教育講演会」「牛乳パック回収」です。情報活動部が進める活動は
「ＰＴＡ新聞 里小だより 作成」です。生活安全部が進める活動は「旗振り当番表作成」「安全パト
ロール」です。学年部会が進める活動は「親子活動」です。
最近は新型コロナウイルスの
影響を受け、思うように活動
できませんが、伝統的にどの
行事も参加者が多く、自主的
意欲的に活動しています。
子供たちのため、いつでも全力です。


